Nouvelle république du lundi 19 août 2019

mazières-en-gâtine

Le retour de la fête de la Terre des Jeunes Agriculteurs

Dimanche 25 août aura lieu la fête de la Terre à l'échangeur nord de la route de Parthenay. Cette manifestation est organisée par les Jeunes agriculteurs (JA) du canton de Mazières, en soutien des jeunes agriculteurs des Deux-Sèvres. Les festivités commenceront dès 9 h, avec le concours départemental de la race parthenaise,

une messe en plein air à 11 h, une manche nationale de tractocross, un marché fermier et des animations pour les enfants. L'entrée est de 5 € et gratuite pour les moins de 10 ans.

Réservation pour les repas (14 €) au 06.35.39.51.65. Renseignements auprès de la chambre d'agriculture au 05.49.77.15.15.

